

WARTA

Polsek Mataram Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat Di Masjid Al- Imam ASy - Syafi'i

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Jun 2, 2023 - 17:38



Mataram NTB - Sebagai kegiatan rutin yang dilaksanakan Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat, Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB mengunjungi Masjid Al- Imam ASy - Syafi'i Lingkung Kr.Anyar Kelurahan Pagesangan Timur Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (02/06/2023)

Kapolsek Mataram Kopol Tauhid SH yang diwakili oleh Panit Binmas Polsek Mataram Ipda Subhan bersama Ps.Panit Min IK Polsek Mataram.Aiptu Iman

Firman SH, Bhabinkamtibmas Kel.Pagesangan Timur.Aiptu Sabarudin disambut Ketua Yayasan Imam Asy-Syafi'i Ustadz H.Suhaimi, Kaling Kr.Anyar, Tokoh Agama, Tokoh adat, Tokoh Pemuda dan Jemaah Jumatan/warga Lingkungan Kr.Anyar 100 orang.

Kapolsek Mataram melalui Panit Binmas Ipda Subhan menyampaikan bahwa kedatangan kami adalah ingin bersilaturahmi dengan warga Lingk.Kr.Anyar dikarenakan jika datang dari rumah kerumah mungkin tidak ada banyak waktu sehingga dalam kesempatan jumatan ini saya mewakili Bapak Kapolsek Mataram bisa bersilaturahmi dengan warga Lingk.Kr.Anyar.

Kemudian mungkin kiranya juga nanti ada permasalahan-permasalahan yang kiranya harus ada kehadiran kami sebagai pihak kepolisian kami siap ada ditengah-tengah masyarakat, intinya kami akan selalu ada ditengah masyarakat mungkin ada keluhan-keluhan terkait kamtibmas kami terbuka kapan saja menerima keluhan-keluhan masyarakat sehingga kami bisa menindak lanjuti.

Pihaknya berharap bisa menyelesaikannya sehingga kamtibmas di Lingkungan Kr.Anyar ini tetap aman dan kondusif, untuk itu kami butuh kerjasama semua pihak beserta masyarakat.

Dengan kehadiran kami Polri tentunya bisa berbuat dan bermanfaat di lingkungan Kr. Anyar, semoga Polri kedepan bisa lebih baik memberikan pelayanan kepada masyarakat, terangnya

Ketua Yayasan Imam Asy-Syafi'i Ustadz H.Suhaimi mengucapkan terimakasih atas kedatangan jajaran Polsek Mataram dengan silaturahmi ini kami akan banyak mengetahui terutama mengenai permasalahan hukum.(Adb)